

***TRAUMSTUNDE ist ein Werk der Komponistin Antje Husemann (1962-2010) aus dem gleichnamigen Notenheft, in dem zwei weitere Duos für Querflöte und Gitarre im Joachim-Trekel-Verlag (Hamburg) veröffentlicht sind (T 6351). Gespielt wird die TRAUMSTUNDE von der Künstlerin Martina Kunkel (Querflöte), der Antje Husemann (Gitarre) die Komposition gewidmet hat. Die Videoaufnahmen entstanden wenige Monate vor dem Tod der Komponistin im Sommer 2010 im Patientengarten des Diakoniekrankenhauses in Rotenburg (Wümme).***

***TRAUMSTUNDE is a musical work by the composer Antje Husemann (1962-2010) out of the same-titled music book. They are two more duos in it for flute and guitar. The music book was published by the Joachim-Trekel-Verlag (Hamburg) (T6351). The song TRAUMSTUNDE is inscribed to the artist Martina Kunkel by Antje Husemann. In the Video one can see them a few month before the death of Antje Husemann in summer 2010 at the garden of the hospital in Rotenburg (Wümme).***

